

Israël se livre au terrorisme depuis sa naissance, déclare Manu Pineda de Cuba.



Manu Pineda au siège du HCR.

La Havane, 17 fév (RHC) Israël se livre au terrorisme et à la violence depuis sa genèse avec son auto-proclamation en tant qu'État le 15 mai 1948, a déclaré le député européen Manu Pineda dans des propos rapportés par les médias cubains.

Lors d'une réunion tenue la veille au siège de l'Association cubaine des Nations unies (ACNU), Pineda a rappelé le déplacement forcé ou l'expulsion par le régime sioniste de plus de 700 000 Palestiniens de leurs terres ancestrales.

Cet épisode tragique qui s'est déroulé après la guerre israélo-arabe de 1948, connu sous le nom de Nakba ou catastrophe en arabe, démontre qu'Israël s'est constitué en tant qu'État par des actes terroristes et le massacre de centaines de milliers de Palestiniens, a-t-il déclaré.

La résistance palestinienne n'est pas du terrorisme, la résistance est un droit et une obligation pour le peuple de cette nation arabe, a déclaré M. Pineda, connu pour sa défense ardente de l'île des Caraïbes au Parlement européen.

Il connaît la souffrance et l'énorme capacité de résistance de la nation arabe, où il a vécu pendant trois ans, et a dénoncé les États-Unis comme complices des actes de génocide commis par le gouvernement israélien depuis le 7 octobre.

Les événements qui ont provoqué le massacre actuel ne sont pas à l'origine du problème, mais la conséquence de décennies d'occupation humiliante du territoire palestinien, a souligné le législateur.

Pour sa part, l'ambassadeur palestinien à La Havane, Akram Samhan, a fait remarquer que son peuple ne permettra pas une nouvelle Nakba et a exigé un cessez-le-feu et la fin du massacre.

A cet égard, Samhan a dénoncé l'obstruction du travail de l'Agence des Nations Unies pour les réfugiés (UNHCR), qui est privée de financement par les États-Unis et l'Occident, aggravant ainsi les souffrances de la population gazaouie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/347488-israel-se-livre-au-terrorisme-depuis-sa-naissance-declare-manu-pineda-de-cuba>



Radio Habana Cuba